KAIGO PRIDE NEWS

KAiGO PRIDE情報発信メディア

Vol.37 2024年5月24日



このコーナーでは、世界各地の介護にまつわるトピックを紹介していきます。今回ご紹介するのは今年から始まった認知症患者に携わっている従事者のサービスを表彰する「THE DEMENTIA CARE AWARD」についてです。このコーナー内で数々のコンテストについて取り上げてきましたが、今回のコンテストは実際に働いている従事者のサービスに対するパフォーマンスを表彰するものであり、従事者のマインド面を重視する新しい角度のコンテストとなっております。また、このコンテストは指名制での推薦によるエントリーを推奨しており、その理由は以下のように募集要項に記載されています。

By nominating a member of staff, colleague or supplier, you will be supporting their talent, innovation, excellence and commitment whilst also helping to raise the profile of dementia care. By nominating your employees, you will be demonstrating pride in their hard work and excellence. The awards also present an excellent publicity opportunity. Should a nominee be successful, you and your guests will have the chance to purchase a table at the superb gala dinner – what better way to raise the profile of your organisation through networking and motivating your staff!

(スタッフ、同僚、サプライヤーのメンバーを指名することで、認知症ケアの知名度を高めると同時に、彼らの才能、革新性、卓越性、取り組みをサポートすることになります。従業員を指名することで、彼らの勤勉さと優秀さへの誇りを示すことになります。受賞はまた、素晴らしい宣伝の機会でもあります。候補者が当選した場合、あなたとゲストは素晴らしいガラディナーの席を購入するチャンスを得ることができます。ネットワーク作りやスタッフのモチベーションを高めることによって、あなたの組織の知名度を高めるこれ以上の方法はありません。) **直訳**

引用元: https://www.dementiacareawards.co.uk/about-us/

KAiGO PRiDEはクリエイティブの力を用いて「介護職が自らの職業に誇りを再認識して欲しい」という思いのもと、日々活動をしています。このように直接的に仕事の姿勢を評価するのは、実際に働いている従事者にとって大きな意識の向上につながると感じています。しかし、推薦制度であっても、日本人の気質から考えると、このような仕事ぶりを評価するコンテストを開催することは難易度が高いと思われます。それでも、代表のマンジョットが常に言っているように「日本の介護は世界 1」であるということ。その日本人特有のホスピタリティこそが、当法人が発信していきたい魅力です。世界が従事者のサービス提供におけるマインドに対して注目をしている今だからこそ、KAiGO PRiDEは介護職のマインド面の魅力を重点的に伝えていきたいと考えています。